

ESPERAN QUE MAMÁ VENGA DE EE. UU. PARA ENTERRARLO

LE ROBAN LA VIDA A COLEGIAL

San Antonio



Provincia: San José
Población: 42.708 hab.
Extensión: 3.03 kms2

Desamparados

ADRIANA SOLÍS R.
ADRIANA SOLÍS

Desamparados fue lo único que se escuchó y después los vecinos vieron el cuerpo de un joven de 16 años tirado en la calle y sin vida.

Se trata de un vecino de Heredia a quien los delincuentes le robaron la vida de un balazo en la cara para asaltarlo.

El crimen ocurrió el martes a las 8 de la noche cerca del centro comercial La Plazoleta, en San Antonio de Desamparados.

El muchacho caminaba tranquilo cuando dos maleantes le cayeron. Según la familia lo dejaron hasta sin las tenis.

Por medio de un boletín de prensa el OIJ comunicó que casi a la misma hora y, cerca de donde apareció el menor de edad, un hombre fue asaltado por dos jóvenes, por lo que investigan si hay relación.

La mamá del joven se encuentra en Estados Unidos y recibió la noticia por teléfono.

“Se puso muy mal, la tuvieron que llevar al hospital, la noticia fue muy fuerte”, dijo Álvaro Camacho, tío del menor fallecido.

Don Álvaro relató que su sobrino andaba con un cuñado en San Francisco de Dos Ríos y desconocía qué hacía en Desamparados.

“Ustedes saben cómo son los jóvenes ahora, andan de allá para acá, pero quiero dejar claro que no es ningún delincuente. Estaba estudiando y tenía planes de ir a Estados Unidos a ver a la mamá”, dijo el tío.



La familia estaba destrozada con la pérdida. (W. RICHAVES)



En la pulpería de un tío colocaron un...



El joven fue llevado al Mediatorio Nacional

CREO QUE...

Donarán piel. Apesar del dolor que la envuelve, la familia del adolescente decidió donar la piel.

El joven nació en Estados Unidos, pero se había venido hacía unos años a vivir a Heredia y estaba sacando el colegio. Ayer lo velaron en la funeraria del Magisterio Nacional, en San José.



“Era un muchacho joven y con un gran...”

ÁLVARO CAMACHO



“Es mucho el dolor, era un buen hermano, ojalá se haga justicia”

ROBERTO CAMACHO



“Siento un dolor muy grande porque fuimos muy buenos amigos”

RONALD OLIVA